

BOSSMAN

PTMSI Bukittinggi Silaturahmi dengan Kodim 0304 Agam

Linda Sari - BUKITTINGGI.BOSSMAN.CO.ID

Jul 28, 2023 - 16:38



PTMSI Bukittinggi Silaturahmi dengan Kodim 0304 Agam

Bukittinggi-Jajaran pengurus Persatuan Tenis Meja Seluruh Indonesia (PTMSI) Kota Bukittinggi dibawah pimpinan Ibnu Asis selaku Ketua Umum melakukan kunjungan silaturahmi dengan Komandan Kodim (Dandim) 0304 Letkol Renggo hari Senin (24 Juli-red) lalu di Markas Kodim Wirabraja tersebut.

Dalam sambutannya saat membuka silaturahmi, Ibnu menyampaikan bahwa ; "Hakikatnya silaturahmi ini adalah dalam rangka menjalin jembatan hati dan bersinergi dan memperkenalkan kepengurusan baru PTMSI Bukittinggi periode 2023 - 2027 serta Visi dan Misi organisasi untuk 4 tahun ke depan".

Sementara itu, Dandim 0304 Agam mengungkapkan rasa terimakasih atas kunjungan jajaran pimpinan dan pengurus PTMSI Bukittinggi sebagai salah satu cabang olahraga prestasi sekaligus olahraga yang digemari oleh masyarakat.

"Kami sangat menyambut hangat prakarsa kunjungan silaturahmi ini. Dan tentunya ke depan, secara organisasi, kawan-kawan PTMSI perlu lebih mengembangkan kolaborasi dan kemitraan dengan beragam stakeholder yang ada di Kota Wisata ini", ungkap Dandim termuda di Pulau Sumatera itu.

Renggo melanjutkan bahwa setidaknya oraganisasi ini bisa memulai kembali melakukan pendataan dan penataan terhadap PTM-PTM yang pernah ada atau masih eksis serta melacak jejak keberadaan insan-insan tenis meja di Kota Sanjai ini. Karena hal ini merupakan cikal-bakal bagi organisasi untuk membuat perencanaan dan program kerja selanjutnya.

Menutup silaturahmi yang penuh keakraban itu, Ibnu yang juga merupakan anggota DPRD Kota Bukittinggi itu, kepada awak media yang menemuinya memaparkan optimisme dan keyakinannya bahwa ; "Insya Allah, kami siap untuk kembali memasyarakatkan olahraga tenis meja di Kota Bukittinggi dan memulai pencarian bibit dan bakat baru dari generasi muda yang akan menjadi calon atlit profesional dan meraih prestasi di kemudian hari dalam beragam event maupun turnamen tingkat lokal, regional hingga nasional", Pungkasnya.(*).